



## ☆☆ ありがとうの思いを胸に ☆☆

3月6日（水）に「6年生への感謝の会」「地域の方への感謝の会」「鼓笛移杖式」を行いました。

「6年生への感謝の会」は5年生が中心となって企画し、準備を進めてきました。5年生の矢島さんの「6年生を送る言葉」の後、みんなで「じゃんけん列車」「糠沢小〇×クイズ」を行いました。じゃんけん列車では2年生の小賀坂さん、〇×クイズでは4年生の佐藤さんが優勝しました。また、6年生へ1年生からメダル、2年生からペン立て、4年生から手紙がプレゼントされました。3年生は「感謝の会」の招待状を作成しました。6年生からは、在校生にお礼の言葉と歌「僕らまた」、お手製の雑巾がプレゼントされました。最後にみんなで歌った「ありがとうの花」には、それぞれの感謝の気持ちが込められ、心温まる「感謝の会」となりました。

続いて行った「地域の方への感謝の会」では、登下校の指導・見守りをしてくださっている方々に来ていただき、日頃の感謝の気持ちを込めて手紙とメダル、花をプレゼントしました。地域の方々が見守ってくださっているおかげで、子どもたちが安全に登下校できていることに感謝しています。いつもありがとうございます。

最後に「鼓笛移杖式」です。6年生の佐々木さんから5年生の氏家さんへ鼓笛移杖があり、4・5年生で「ドラムマーチ」「校歌」を演奏しました。糠沢小の伝統を受け継ぐ、素晴らしい演奏でした。

今年度もあと2週間となり、進級・卒業に向けての仕上げの時期です。6年生は、糠沢小学校の代表として様々な場面で活躍した誇りを胸に、小学校を巣立っていけるように、在校生は、新しい学年への希望をもって進級できるように、教職員一同、力を合わせて指導していきたいと思います。



## 半袖運動着 の見直し



3月1日（金）に授業参観、PTA総会、学年懇談会を行いました。保護者の皆様には、お忙しい時期にも関わらず、ご出席いただきまして、ありがとうございました。

PTA総会で「半袖運動着の見直し」について説明し、保護者の皆様に見本をご覧いただきました。

4月以降、PTA本部役員と協議の上、保護者の皆様にもアンケート等でご意見をいただきながら、検討してまいります。

保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。